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令和４年度第１回 岡崎市公園協議会

議事要旨

日 時：令和４年５月 16日（月） 13時 30 分～15 時 00 分

場 所： 岡崎市役所 西庁舎 701 号室

出席者：【委員（敬称略）】

三矢 勝司（学識経験者）

籾井 泰晴（観光関係団体）

近藤 楓（イベント利用者）

平岩 幸一（地元団体）

本多 孝美（地元団体）

佐谷 繁（地元団体）

堤 智子（公園利用者）

畑 克敏（周辺出店団体）

浅井 隆（公園管理者）

【事務局】

岡崎市：都市基盤部公園緑地課

【指定管理者】

籠田公園及び岡崎市篭田公園地下駐車場指定管理者：ホーメックス株式会社

■開会（事務局）

（事務局より挨拶）

（自己紹介）

（会長、副会長の選出）

・岡崎市公園協議会設置要綱第５条第２項により、出席委員が過半数に達しているので、次第

に従って進めていく。

・岡崎市公園協議会設置要綱第４条第１項により、会長は互選により、副会長は会長の指名に

より選出することとする。まず始めに会長の互選はいかがか。

（籾井委員より「三矢委員の声あり」）

・会長には昨年度も会長を務める三矢委員との声があるが、よろしいか。

（「異議なしの声あり」）

・異議なしとの声があるので、会長には三矢委員にお願いする。

（三矢会長よりあいさつ）

・副会長は会長の指名により選出することとなっている。

（三矢会長）

・副会長は、昨年度と同じく籾井委員を指名する。

（事務局より配布資料の確認）

■報告事項

（事務局から【１】岡崎市公園協議会について報告）

（質疑応答）

（三矢会長）

・特にないようなので次に移ります。
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（事務局から【２】籠田公園利用ガイドブックについて報告）

（質疑応答）

（三矢会長）

・昨年度指摘した項目については修正をされている。

（指定管理者から【３】籠田公園及び岡崎市篭田公園地下駐車場指定管理業務開始後の状況につ

いて報告）

（質疑応答）

（堤委員）

・地下駐車場の管理者が変更になったが、以前の駐車場のチケットは使用できるか。

（指定管理者）

・使用できる。

（浅井委員）

・保守点検の中で不適合箇所はどこか。また、修繕の予定はあるか。

（指定管理者）

・場所としては複合遊具の隙間が基準を満たしていない。修繕に関しては修繕費を使用して修

繕をする。現在は段取り中である。

（近藤委員）

・イベントの搬入出時に園路を通って良い基準はあるか。

（指定管理者）

・安全な対策がきちんと取れるのであれば柔軟に許可していきたい。

（平岩委員）

・その都度の許可ではなく一定のルール化をした方が良いのではないか。

（籾井委員）

・誘導者を付けることを必須にしたらどうか。

（事務局）

・公園の南側か側道で搬入出をしてほしい。利用ガイドブックにも明記した方が良いのではな

いかと考えている。

（三矢会長）

・公園利用者の安全管理はしっかりとやってほしい。

（堤委員）

・防災キャンプなどで焚火をしている様子をみて、火の使用ＯＫだと思っている人がいるので

はないか。気を付けた方が良い。

（本多委員）

・近隣住民の意見としてイベント予定が分からなくて当日になってから知ることがある。イベ

ントの周知の方法として近隣住民には回覧板などでもお知らせができるので協力したい。

（指定管理者）

・現在のイベント予定は公園西側のパーゴラ付近に２か所とホームページでも告知している。

これからは公園内の別の場所でも周知できるように検討する。

（平岩委員）

・イベントの詳細が分からないものもある。

（指定管理者）

・現状としては我々も全て把握をできていない部分もある。それなので申請書やイベント概要

を主催者から早く出してもらえるようにしたい。

（畑委員）

・情報発信と情報共有は違うので、例えば事務所に行けば内容が分かるようにしておいた方が

良いと思う。

（三矢会長）

・イベント不可日はあらかじめ決まっているか。
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（事務局）

・決まっていない。その月ごとに土日祝の中で２日空けるようにしている。

■協議事項

（指定管理者から【１】籠田公園利用ルールについて資料④に沿って説明）

（協議・質疑応答）

（近藤委員）

・利用日の決定が電話でされていたのでメールなど形に残るようにした方が良い。

（佐谷委員）

・優先権を持っていても次の月に必ず利用日を確保することができるのか。

（指定管理者）

・確保できる順番としては、１番目が市の行事、２番目が自治会の行事、３番目が一般利用者

となっている。市と自治会の行事が優先で入っていなければ確保できる。

（三矢会長）

・以前は先着順で利用を確保できたが、それを変更したのはなぜか。

（指定管理者）

・例えば毎月１日からの先着受付をするといっても、その日に仕事などで電話や申込みができ

ない方もいるため平等の観点から変更した。

（三矢会長）

・協議事項の利用重複時の決め方について概ね問題ないか。

（異議なし）

（三矢会長）

・テントの重りについてペグや杭とあるが貸出など考えられるか。

（指定管理者）

・検討して貸出も行っていきたいと思う。

（近藤委員）

・貸出があれば非常にありがたい。

（畑委員）

・ペグなどは出店者が準備するべきものだと思う。その上で忘れた場合など管理者で貸出をし

てくれると助かる。

（近藤委員）

・芝生が悪くなるのは重りだけではなく、重量物でも悪くなると思う。

（事務局）

・芝生保護材という物があるので検討している。導入した場合は出店者に設置をお願いするこ

とになる。

（佐谷委員）

・車の乗入れに関して、これからの時期は公園内に噴水もあり朝早くから子どもがいる場合が

あるのでとても危険。乗入れは無しにした方が良いと思う。

（三矢会長）

・原則として乗入れはダメで、やむを得ない場合はＯＫにするのはどうか。

（事務局から【２】今後のスケジュールについて説明）

・今年度の公園協議会は年６回程度の開催を予定しているが、議題の有無等を考慮し、三矢会

長と協議の上、開催か否かを判断していきたい。開催が決まったら都度委員の皆様には連絡

をする。

今年度は中央緑道の利用ガイドブックの作成に向けた協議もお願いしたい。

（畑委員）

・NEKKO 岡崎が近日 OPEN するが、籠田公園、中央緑道、NEKKO 岡崎が協力して地域を盛り上げ
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ていきたい。

（本多委員）

・先日中央緑道の椅子が破損したが、そのような場合の連絡先はどこになるのか。

（指定管理者）

・現場では、多目的トイレの横に事務所があり 8：30～17：30 まではスタッフがいるようにな

っている。その他に利用ガイドブックに記載をしている。

■閉会

（事務局より挨拶）

以上


